



Made in Russia



Entreprises. Marques. Exportateurs. Les industries créatives (médias, cinéma et télévision)

# Agama Film

L'activité principale du studio est la préparation et la réalisation de projets d'animation de différents niveaux de complexité, destinés à la fois aux plus jeunes spectateurs et au public plus âgé.





# Agama Film

L'activité principale du studio est la préparation et la réalisation de projets d'animation de différents niveaux de complexité, destinés à la fois aux plus jeunes spectateurs et au public plus âgé.

Le studio d'animation Agama Film a été fondé en 2017, coproducteur de la série animée Masha and the Bear - Dmitry Loveiko. Marina Burlachenko a été invitée à diriger la nouvelle équipe. Aujourd'hui, Agama Film réunit une équipe créative performante et une jeune équipe de professionnels qui se développe de façon dynamique.

## Produits

Le projet principal du studio est un dessin animé familial intitulé "Les fées et les adolescents". L'intrigue est basée sur une histoire magique de cinq bonnes fées vivant dans l'appartement de la jeune Katya. Dans

chaque épisode, les fées apprennent à contrôler leurs capacités, à aider les enfants et les adultes, à les protéger des dangers et à se battre pour la justice, en restant invisibles. Le dessin animé éduque les jeunes téléspectateurs, en abordant des sujets aussi sérieux que les relations, l'amitié et l'égalité. En même temps, tous les concepts sémantiques sont joués et présentés sous une forme amusante et passionnante, compréhensible même par les plus jeunes. Le studio a publié 12 séries de la première saison, de 11 minutes chacune. Les principales caractéristiques de la série de dessins animés sont la plus haute qualité d'animation, le dessin inhabituel des personnages et des décors, la puissance créative et technologique des studios du monde entier. En outre, le studio a publié une série animée pour un public adulte (avec une limite d'âge de 18 ans et plus) appelée Bone Voyage. Cette série animée raconte la vie des clients et des employés d'hôtels insolites qui se font concurrence pour attirer les visiteurs. La série animée est créée dans le genre de la comédie noire, et les images des héros sont basées sur des créatures mythologiques et mystiques. À ce jour, 11 épisodes de Bone Voyage d'une durée de six minutes et demie sont déjà apparus sur les écrans.

## Prix



## PRIX HSIN-YI DE L'ANIMATION POUR ENFANTS

Le jeune studio d'animation Agama a été présélectionné au festival chinois HSIN-YI CHILDREN'S ANIMATION AWARDS. Ce festival vise à améliorer la qualité des courts métrages destinés aux enfants. Les lauréats du festival sont des cinéastes talentueux qui contribuent à l'animation dans le monde entier et favorisent une sélection plus diversifiée de matériel destiné aux enfants.

## Prix du film

Agama Film a été nominé pour le prix national du film d'animation IKAR-2019, qui est décerné chaque



année le 8 avril lors de la Journée de l'animation russe. Le prix IKAR existe depuis 2014 et réunit des sociétés et des studios d'animation jeunes et importants. Le prix du Prix national d'animation est une figurine en verre d'Icare, créée par Alexander Khramtsov, le directeur artistique et styliste de la cérémonie, lauréat du Prix d'État de la Russie. La statuette est basée sur l'image du héros du dessin animé Icare et les Sages du réalisateur soviétique et russe Fyodor Khitruk.

## ORFAK

Le studio a également été récompensé par le jury de l'Open Russian Festival of Animated Film pour avoir créé la meilleure série sur la base des résultats de 2018, devenant ainsi un gagnant au premier degré. Le festival réunit des animateurs professionnels de Russie et de Biélorussie. En outre, le studio a reçu le titre de lauréat du premier degré dans la catégorie Meilleur film d'animation au festival international Pères et enfants pour un épisode de la série d'animation Fées-ado - Meilleur ami de Bukovka. La directrice de l'épisode - Anna Solovyova, la directrice artistique du projet - Natalia Berezovaya. Le programme du festival était composé de documentaires, de longs métrages et de films d'animation. Au total, 79 films de différentes villes de Russie et de différents pays du monde ont été



présentés dans le cadre du festival. Par tradition, plusieurs générations ont participé au festival : des professionnels, des étudiants et de très jeunes réalisateurs - des étudiants de studios de cinéma pour enfants.

## Partenaires du Studio

À ce jour, le studio d'animation a signé des accords de partenariat avec les plus grandes et les plus célèbres chaînes de télévision pour enfants en Russie. Ainsi, la série d'animation Fairy-teens peut être vue sur les chaînes de télévision Russia-1 (propriété de la Société nationale de télévision et de radiodiffusion de Russie), Karusel (un projet commun de Channel One et de la Société nationale de télévision et de radiodiffusion de Russie), Mult, Multimusic, Mama, FAN, ANI. En outre, le studio collabore avec X-Media Digital - un



agrégateur de contenu certifié sur Youtube, un développeur de jeux pour enfants et d'applications pour appareils mobiles - Apps Ministry, ainsi qu'avec l'agence de licence Megalicense et un fabricant de jouets pour enfants - Simbat, qui a déjà sorti un certain nombre de produits thématiques avec les personnages du dessin animé - cosmétiques pour enfants, sets de styliste, coloriage, parapluies, ballons et scooters.

Vous pouvez également voir les dessins animés du studio sur une chaîne de marque sur YouTube, YouTubeKids et dans les cinémas en ligne Kinopoisk, IVI, OKKO, Start, Megafon TV.

## Les cinémas en ligne

## Plans pour l'avenir

Déjà en 2021, Agama Film prévoit de pénétrer le marché international et de fournir des contenus animés aux jeunes spectateurs étrangers. À cette fin, le studio négocie avec différents acheteurs mondiaux. En même temps, le studio prévoit de lancer une licence lui donnant le droit de diffuser ses propres dessins animés dans d'autres pays. En outre, en raison de la popularité croissante de la série de dessins animés Fairy-teens, le studio se prépare à ouvrir une plate-forme Internet dédiée à l'univers de ses personnages.

---

## Les faits de l'entreprise :

En 2021, Agama Film prévoit d'entrer sur le marché international et de fournir des contenus animés aux jeunes spectateurs étrangers; Vu la popularité croissante de la série d'animation Fairy-teens, le studio s'apprête à ouvrir une plateforme Internet dédiée à l'univers de ses personnages; Sur le marché de l'animation depuis 3 ans; Le projet principal du studio est un dessin animé familial Fairy-teens.

# Contacts



Russie, Moscou, 9, ulitsa Godovikova, bâtiment 31

📞 +7 495 252-09-89

✉️ info@agamafilm.ru

⌚ fairy\_teens





Made in Russia

Le projet Made in Russia est une plate-forme numérique de commerce et de médias. Il comprend l'agence d'information commerciale Made in Russia en 12 langues, ainsi qu'une maison de commerce numérique qui vend et promeut des biens et des services à l'étranger. Les entreprises enregistrées sur la plateforme obtiennent le droit d'utiliser le logo du projet Made in Russia, l'accès au programme de fidélité, aux services et aux facilités.



Page de marque

<https://monolith.madeinrussia.ru/fr/catalog/3276>

pr@madeinrussia.ru